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DISCUSSIONE C C PUNTO 3) odg cc  31/07/2019  Comunicazione prelievo dal fondo di riserva 

(GC 79 del 09/05/2019) 

Presidente Andreani: “ Illustra il Sindaco”. 

Sindaco:”  Semplice comunicazione, prelievo di 2.293 per una questione prettamente tecnica, 

perché si tratta di andare a rimpinguare un capitolo Inail, quindi un capitolo dei dipendenti, 

mancavano questi soldi è stata fatta richiesta dall’ufficio e quindi è stato fatto il prelievo 

appunto in data 9 maggio 2019”. 

 

 


